

# 2024年12月 カーブ便り

〒730-0834 広島市中区江波二本松 2-5-18  
TEL(082)294-8294 FAX(082)294-8295  
Eメール:ham82340@rio.odn.ne.jp  
URL:http://www.carpclub.jp/

今年も残すところ、1ヶ月となりました。 今月13日からはお正月事始めです。  
しめ縄を飾ったり、鏡もちを飾ったり、お餅やおせち料理を用意したり等々、  
楽しみです。来年が皆様にとって良い年になりますようにお祈り申し上げます。

## 〈12月の予定〉

- 2日(月)プログラム作成
- 3日(火)P.M理事会
- 20日(金)年納めの会
- 27日(金)仕事納め/町内清掃
- 28日(土)～2025年1月5日(日)お正月休み



## 10月収支報告

2024 (R6)

	収 入	支 出
自主製品 (生協分)	10,277	
自主製品 (10月分)	6,330	
自主製品 (アイラブまつり)	11,280	
なかくボランティアまつり	10,710	
悠悠タウン江波	113,520	
三光サービス(自販機)	12,440	
三光サービス(印刷)	39,300	
明光堂	22,821	
日興商事	4,200	
たくみ工房	1,506	
ヤマサキ	18,480	
江波山気象館	2,376	
メリィハウス	12,130	
ブックオフ	890	
	材料費	14,442
	メンバー工賃	130,400
計	266,260	144,842

## 10/26(土)～10/28(月)全国障害者スポーツ大会参加について

○2年前出場した時は銅メダルをもらいましたが、今回は銀メダルをもらえて良かったです。練習の成果がだせたような気がします。これからも練習をして上手くなれたらと思っています。【H.N】

## 11/2(土)～11/4(月)三連休の感想

- 今年最後の三連休は、家の大掃除をして、疲れました。舟入公民館まつりが、雨で中止になって残念でしたけど、来年あれば参加したいと思います。
- いっぱい掃除をしました。例えばお風呂のカビ取り掃除をしました。編み物もしました。
- 三連休中に誕生日を迎えました。知り合いと一緒に豪華なランチを食べに行きました。楽しかったし、料理が美味しかったです。
- 家でゴロゴロしてました。アイスコーヒーを飲みに行き、ゆっくりできました。
- 3日に友達が作ってくれたおでんを、一緒に食べました。具材に味が染みている美味しかったです。あとはスーパーマーケットで買い物をしました。
- 月曜日の夕食につみれ汁を作りました。出汁が良く出ていて美味しく出来ました。
- テレビでサッカー中継を観ました。サンフレッチェ広島は現在2位なので、優勝できたらと思います。あとは買い物に行きました。

## 11/22(金)ふれ愛プラザ 当番参加者の感想

- 4か月ぶりに、販売の当番をしました。メモ帳やシールなどの袋詰め作業がありました。お客様も何人か来られて、嬉しかったです。また機会があったら、行ってみようと思います。
- いつもふれ愛プラザの当番を楽しみにしています。今回箱詰め作業が少し大変でした。外国人のお客様もみえました。接客の仕事は楽しいです。また機会があれば行きたいと思っています。

## 菊千代のつぶやき

コロナ禍の頃に、幸先詣でをするようになりました。混み合っていないので、お守りや破魔矢をゆっくりと選べます。それから茅の輪くぐりをして115円のお賽銭をします。十分なご縁が十回ありますようにと、願いを込めてなげいれます。良い年を迎えられるようにと思います。 K.I